



令和6年11月26日号

田原西小だより



発行 宇都宮市立田原西小学校

校長 塩沢 美奈子

栃木県宇都宮市立伏町8番地1

TEL 028-672-3170

e-mail tawani-e@ueis.ed.jp



学校 HP QRコード

11月半ばから急に寒くなり、学校の周りの木々の紅葉の深まりとともに、冬の到来を感じる今日この頃です。11月15日(金)には、宇都宮市長様、宇都宮市議会議長様、宇都宮市教育委員会教育長様をはじめ、多くのご来賓の皆様のご臨席を賜り、創立30周年記念式典を無事に執り行うことができました。これまで本校を支えてくださった保護者様や地域の皆様のご尽力の大きさを改めて実感しております。創立30周年記念式典を挙げるにあたりお世話になりました全ての皆様に厚く御礼申し上げますとともに、今後とも、引き続き本校教育活動へのご理解とご支援のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

創立30周年記念式典

11月15日(金)に、創立30周年記念式典を盛大に挙行することができました。子供たちは、ご来賓の方々からのお祝いの言葉を真剣に聞いたり、伸びやかな声で校歌を歌ったりと、式典にふさわしい態度で臨むことができました。

式典終了後は、第2部として児童主催の記念行事を行いました。進行等の運営は6年生が行い、各学年が趣向を凝らした発表で、創立30周年を祝いました。学年発表の後は、地域のグリーンコーラス隊の皆様が美しく澄んだ歌声をご披露してくださいました。また、全校児童と一緒に校歌を歌ってくださり、記念行事に花を添えていただきました。グリーンコーラス隊の皆様、大変お世話になりました。

本校は、平成7年4月の開校以来、保護者様、地域の皆様、本校に関わる多くの皆様に愛され、支えられ、育てられて参りました。これまでの30年間に本校教育活動にご支援・ご協力をいただいた全ての皆様に深く感謝申し上げます。本校児童160名は、創立30周年を節目として、諸先輩方を見習い、田西っ子プライドを糧に、さらに新たな伝統を積み重ねていけるよう頑張ってお参りますので、今後も変わらぬご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



11月8日(金) 1~4年生が遠足に出かけました!

1・2年生は、宇都宮動物園と荒牧りんご園に出かけました。当日は天候に恵まれ、動物を見たり、乗り物に乗ったりして楽しい時間を過ごしました。荒牧りんご園では、はしごを使いながら自分のお気に入りのりんごを収穫させていただきました。

2年生が1年生をリードしながら、なかよく活動することができた1日でした。



3・4年生遠足

3・4年生は益子町の長谷川陶苑と真岡市の井頭公園に出かけました。長谷川陶苑では、手びねり体験で湯呑やお皿などを楽しみながら作りました。井頭公園では、爽やかな秋晴れの中、フィールドアスレチックを行いました。グループの友達と協力し合って、有意義な1日を過ごすことができました。



人権教育授業研究会

2年1組で人権教育の授業研究会を実施しました。役割演技を取り入れて実際に友達とやり取りすることで、テーマについて、より自分事として考えることができました。相手の気持ちを尊重しながら、自分の気持ちもきちんと伝えることの大切さについて、学級全体で共有する1時間となりました。



ふれあい文化教室

5年生による琴と尺八体験

